



Université
franco-allemande
Deutsch-Französische
Hochschule

Saarbrücken, den 04.06.2010

Einladung

Besuch des in Berlin akkreditierten Botschafters der Republik Österreich, Dr. Ralph Scheide, an der Deutsch-Französischen Hochschule

Prof. Dr. Otto Theodor Iancu, Vizepräsident der Deutsch-Französischen Hochschule (DFH), wird Herrn Dr. Scheide am

**Dienstag, den 8. Juni, um 15.00 Uhr
in der Villa Europa**

in Anwesenheit geladener Gäste aus dem Netzwerk der DFH empfangen.

Die geplante Diskussionsrunde wird sich mit den wichtigsten Tätigkeitsbereichen der DFH in Hochschulbildung und Forschung beschäftigen. Daneben werden auch die im Februar durch den deutsch-französischen Ministerrat beschlossene Agenda 2020 sowie die für die kommenden zehn Jahre anberaumten Ziele der DFH und die Entwicklung der Zusammenarbeit mit der Wirtschaft angesprochen werden.

Bei dem Gespräch werden Vertreter aus Forschung und Lehre, Studierende, Doktoranden und Absolventen der DFH sowie ein Vorstandsmitglied des Freundeskreises der DFH anwesend sein.

Programm

15.00 Uhr: Begrüßung und Präsentation der DFH durch ihren Vizepräsidenten, Prof. Dr. Otto Theodor Iancu

15.15 Uhr: Grußwort des österreichischen Botschafters, Dr. Ralph Scheide

15.30 Uhr: Diskussionsrunde mit den Vertretern des Netzwerks der DFH

16.30 Uhr: Ende des Treffens

KONTAKT:

Elsa-Claire Élisée | +49 681 938 12 140 | elisee@dfh-ufa.org



Université
franco-allemande
Deutsch-Französische
Hochschule

Die **Deutsch-Französische Hochschule** ist eine binationale Einrichtung und wurde 1997 anlässlich des deutsch-französischen Gipfels von Weimar gegründet. Ziel der DFH ist die Stärkung der Zusammenarbeit zwischen Deutschland und Frankreich in den Bereichen Hochschule, Forschung und Ausbildung des wissenschaftlichen Nachwuchses.

www.dfh-ufa.org

KONTAKT:

Elsa-Claire Élisée | +49 681 938 12 140 | elisee@dfh-ufa.org